

「全力平中」 夢を語り、夢を追う生徒

平戸市立平戸中学校
令和7年4月18日【学校だより】
文責 原田 誠

令和7年度 新入生77名 おめでとうございます

1年生が入学して2週間、少しは中学校生活に慣れてきたころだと思います。そのような中、うれしいことが。毎朝、校長室の入口のドアを開けているのですが、多くの1年生が、大きな声で、立ち止まってあいさつをしてくれます。しかも、素敵な「笑顔」で。朝からとてもうれしく、爽やかな気持ちになります。また、学級の様子を見に行くと、落ち着いて活動しています。

入学式の式辞の中でのお話です。「前任の校長先生と私は、皆さんの卒業式に参加させていただきました。式に参加し、私たちが感じたことは同じでした。それは、皆さんの式に臨む姿勢がとても素晴らしかったということです。皆さんの思い、姿勢、返事、本当に素敵な卒業式でした。そんな皆さんが入学してくるのだから、期待の気持ちでいっぱいになりました。」

まさに期待どおりのスタートを切ってくれている1年生。これから今の心構えを決して忘れず、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。



入学式の様子



平中 NEW ジャージ

白黒で分かりにくいと思いますが・・・(学校 HP はカラーです)今年度1年生からジャージの色が赤から青に変わりました。昼休み、グラウンドで活動している生徒を見ると、さわやかで落ち着いた感じの印象です。

歓迎遠足の様子→

